

Im Fluss



Das Gasometer befindet sich im 11. Wiener Gemeindebezirk auf ehemaligem Donauauengebiet. Das umliegende Areal wird charakterisiert durch seine verschiedensten Nutzungen, eine davon ist die Musik. In den 90er Jahren dienten die leeren Gasometergebäude als Techno Party Location. Heute finden in der Bank Austria Halle des Gasometers regelmäßig Veranstaltungen statt. Das Konzept wird geprägt von diesen beiden Komponenten. Musik und Wasser erzeugen jeweils Schwingungen, welche das Fundament für die Idee gebildet haben. Aufbauend darauf, gestaltete sich eine wellenförmige Wegeführung für den Park.

Der neugestaltete Park soll den Menschen Raum und für Ruhe vom hektischen Alltag geben. Die freiraumplanerische Gestaltung befindet sich auf einer naturnahen Ebene. Ein Großteil der Baumbepflanzung steht auf wilden Blumenwiesen. Beetförmige Gräserpflanzungen erzeugen Raumgrenzen. Die Holzmöblierung dient zur Entspannung und Lernfläche für Student*innen aus den umliegenden Studentenwohnheimen.

